

学校だより



ドリーム

加古川市立別府西小学校
令和7年11月18日 No.12

11月13日(木) 校内音楽会 11月15日(土)ふれあい音楽会
【器楽バンドクラブ】「はい よろこんで」「宝島」



音楽が大好きな4~6年生による力強く、一糸乱れぬ演奏は、プロのようでした！難曲を見事に弾きこなし、オープニングから会場のボルテージを一気に上げてくれました。

【2年生】「ハッピー ラッキー グッデイ」「マンボ No. 5」



体でリズムを取り、聴いている私たちまでハッピーな気持ちになりました。

明るく元気な演奏と歌声は、2年生らしくて素晴らしいです！会場全体にハッピーを届けました。

【3年生】わらべ歌メドレー「えんやらももの木、ひいふうみいよ、なべなべそこぬけ、かくれんぼ」



昔の歌に新しい命を吹き込み、温かい音色で会場を包み込み、日本の美しい風景が目に浮かぶような、心に響く演奏でした。

お手玉などの演出、果敢に挑んだ姿勢、立派でした。

【4年生】「エル・クンバンチェロ」



本当に圧巻でした。ラテン音楽独特のリズムが複雑で速い、とても難しい曲なのに、息がぴったり。ノリノリで迫力満点！

情熱的な演奏とリズム縄跳びは練習の賜物です。

【1年生】「キラキラ星」「それもいいね」



一音一音が
初々しく、でもとても一生懸命で、体
全体で「音楽が好
き！」という気持ち
が表現されていま
した。

また、歌詞にあ
る「それもいい
ね！」という優しい
気持ちを会場に広
げてくれました。

【5年生】「やさしい風」



心地よく、穏や
かな風が吹き抜け
るような演奏で、
高学年らしい繊細
で表現力豊かな
演奏は、聴く人の
心をそっと包み込
みました。

また、次の学校
の顔として、堂々
とした姿を見せて
くれました。

【6年生】「情熱大陸」「いのちの歌」



6年生の卒業への想い、この小学校で過ごした全てを音に乗せて表現してくれました。「情熱大陸」は、最高の
迫力とテクニック！そして「いのちの歌」では、心に深く残る合唱でした。

最高のリーダーとして、この音乐会を見事に締めくくってくれました。

お礼

この音乐会で子どもたちが見せてくれたのは、単なる「演奏」ではなく、

「難しいことに挑戦し続けることの大切さ」

「友達と心を合わせ一つの目標に向かって協力することの喜び」

でした。この日のために流した汗と努力、その全てが、最高の音色となって実を結びました。この経験は、子どもたちがこれから先、どんな壁にぶつかっても乗り越えられる大きな力になることでしょう。

保護者の皆様には、学年によっては楽器作りや準備物、体調管理等でご協力をいただきありがとうございました。

今年度残り75日となりました。1日1日大切に学習活動を積み重ねてまいりますので、今後ともご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。